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全 員 協 議 会 記 録 

  開催日：平成27年4月28日（火） 

開  催  時  間 ： 1 3時 3 0分 ～ 1 4時 1 6分 

開催場所：全  員  協  議  会  室 

〔出席議員〕  

原田議長、澁谷副議長 

足立議員、岡野議員、柳楽議員、串﨑議員、小川議員、森谷議員、野藤議員 

上野議員、飛野議員、笹田議員、布施議員、岡本議員、芦谷議員、佐々木議員 

道下議員、田畑議員、平石議員、西田議員、西村議員、江角議員 

牛尾博美議員、牛尾昭議員 

〔執行部出席〕 

市 長、副市長、金城自治区長、旭自治区長、弥栄自治区長、三隅自治区長 

教育長、総務部長、地域政策部長、財務部長、健康福祉部長 

市民生活部長、産業経済部長、都市建設部長 

金城支所長、旭支所長､弥栄支所長､三隅支所長 

教育部長、消防長、上下水道部長 

(広域行政組合事務局長) 

〔事務局出席〕 局長、次長、議事係長、庶務係長 

 

議 題 

1  議会報告会について 

（1）日程及び班編成の確認について 

 

 

（2）報告会の進行について 

  ・パワーポイントを使用しての説明（担当者より） 

  ・意見交換 

 

 

（3）班の役割分担 

    ・役割を決め事務局まで提出(別紙を班長に配付) 

 

 

（4）その他 

・会場の使用について  

・備品等の引き継ぎ（5/16） 

    周布公民館→長浜公民館  石見公民館→浜田公民館 

・報告書の提出日 〆切5/29事務局まで提出 

・10月に2回目の議会報告会を開催予定 

・全協終了後班ごとに分かれて打ち合わせを行う 

  

2 その他 

議   長 副議長 局  長 次  長 係  長 係 合   議 

       

このとおり作成しましたので報告します。 
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  【会議録】 

〔 13 時 30分 開議 〕 

 

原田議長     全員協議会を開催します。今日はご案内していますように、いよいよ5

月から平成27年度議会報告会を開催することにしていますので、これに

ついて広報広聴委員会から説明しながら、皆さんにご協力いただきたく

お集まりいただいています。 

  委員長と代わりますのでよろしくお願いします。委員長。 

 

 

１．議会報告会について 

 （1）日程及び班編成の確認について 

田畑委員長  議会報告会についてご説明します。皆さんのお手元に資料があろうか

と思います。今日の議題は議会報告会についてでして、報告会は議会基

本条例で年1回以上開催することになっています。広報広聴委員会あるい

は議員の皆さんの声で、今年度は2回取り組んでみようということにして

います。 

  第1回目を既にご案内しています、5月13日から各公民館に出向いて、

議会報告会を開催する。そして10月を目途に今度は場所も考慮しながら、

今度は報告会ではなく地域の課題等を踏まえた意見交換会として取り組

んでいきたいと考えています。 

  では5月13日から16日まで、市内10ヶ所の公民館において議会報告会を

開催する計画をしています。お手元の資料をご覧ください。 

（ 以下、資料をもとに説明 ） 

 

 （2）報告会の進行について 

  ・パワーポイントを使用しての説明（担当者より） 

  ・意見交換 

 

野藤委員      （ 以下、資料をもとに説明 ） 

田畑委員長  パワーポイントについて説明が終わりました。この件について質問等

がありますか。森谷議員。 

森谷議員  データもらって練習していいんでしょうか。 

田畑委員長  データについてはＣＤで渡すと多少変わることがあるかもしれないの

で、ＵＳＢでお渡ししたいと考えています。よろしくお願いします。 

  その他ありますか。 

野藤委員  あまり細かく字を書くと見難いので、大きな項目や字数を小さくして

います。元々は議会だよりから全部入れていますので、その辺でお願い

します。 

田畑委員長  江角議員。 

江角議員  各班に分かれてから分担が決まってからの話ではないかと思うので、

任務を受けた人が練習することになるんじゃないでしょうか。 

田畑委員長  江角議員から話があったように、パワーポイントの後に各班ごとに集

まっていただき、勉強会や役割分担等もありますので。今説明したパワ

ーポイントについては、議員の皆さんのお手元にある資料がここに映っ
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たということなので、内容の削除は無いと思いますが、肉盛りは充分し

ていただいて結構だと思います。 

  その他。岡本委員。 

岡本委員  説明の中で、ふと思い出したことがあります。旭だったと思いますが、

特別委員会についての報告を求められたことがありました。これについ

て、この後広報広聴等で、画面に表示させるのか、または説明として何

らかの形を取られるべきだと思いますが、その辺のことについてお聞き

します。 

田畑委員長  昨年、旭センターの報告会にて、各常任委員会についてはこうして説

明があるが、特別委員会の報告が全く無いという意見がありました。私

も岡本委員から指摘を受けて思い出しまして、大変失礼いたしました。 

  議会改革並びに自治区制度等行財政改革特別委員会で、少なくとも5月

10日ぐらいまでの、今までの活動経過・結果を正副委員長に纏めていた

だき、それを各班の班長にお渡しいただいて。この画面が出た時に説明

する必要があるかどうかもありますが、指摘があった場合はその資料で

もって活動結果を報告してあげていただきたいと思います。よろしくお

願いします。布施委員 

布施委員  パワーポイントの一番最後を出していただけますか。広報広聴委員会

の中で、一番最後に次回予告もするべきじゃないかという話がありまし

たので、出来れば口頭でも結構ですので、秋に議会報告会を予定してい

ることを入れた方が良いんじゃないかと思いますが、その辺はどのよう

にお考えでしょうか。 

田畑委員長  議会報告会は春の部が5月13日から各公民館に出向いて報告会を開催す

ることにしていまして、議員の皆さん方にもご理解いただいていると思

います。 

  そして議員の皆さん、あるいは広報広聴委員会の中からご意見のあっ

た、年2回やったらどうかという話もありまして、10月を目途に各公民館、

開催場所はまた検討しないといけないと思いますが、地域に出向いて地

域の皆さんと意見交換会という形になるか分かりませんが、開催します

ので、各班長さんにおいては10月に各地域において意見交換会をする計

画を持っていますと。まだ具体的なことは決まっていませんが10月に実

施したい、するということを、来場者の皆さんに口頭で説明して上げて

いただきたいと思います。よろしくお願いします。 

        他に。無いようですので（3）にいきます。 

 

 （3）班の役割分担 

  ・役割を決め事務局まで提出(別紙を班長に配付) 

田畑委員長  各班ごとに分かれて、報告会に関する役割分担を決めていただきたい

と思います。班長さん、説明者、記録者、会場でのマイク渡しの役をさ

れる方、受付される方、役割分担については各班長さんのお手元に一覧

表が配布してあると思うので、それに基づいて決めていただきたいと思

います。後ほどその分担表を事務局に出していただくようお願いします。 

 

 （4）その他 

  ・会場の使用について 
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  ・備品等の引き継ぎ（5/16） 

    周布公民館→長浜公民館  石見公民館→浜田公民館 

  ・報告書の提出日 〆切5/29事務局まで提出 

  ・10月に2回目の議会報告会を開催予定 

  ・全協終了後班ごとに分かれて打ち合わせを行う 

田畑委員長  会場の使用についてですが、各公民館13、14、15日については19時か

ら20時30分という時間設定になっています。そうしますと公民館の鍵の

受け渡しについては各班で責任をもって公民館職員の方から鍵をいただ

き、鍵を閉めて帰るという手順が必要になりますのでお願いします。 

  特に5月16日の10時から11時半まで、周布と石見公民館で同時に報告会

が開催されます。ご説明したパワーポイントの機材が2つありますので、

午前中の班長さんである布施議員と平石議員、午後14時から15時半まで

芦谷議員と佐々木議員が班長をされますが、班長同士で機材の受け渡し

を何時にどこでするのか話し合っていただきたいと思います。 

  では、役割分担を決めていただきたいと思います。記録担当者は5月29

日までに、議会報告会開催における報告書を議会事務局に提出していた

だきますようお願いします。 

 

 《 以下、各班に分かれて役割決め 》 

 

  なお、報告会の開会時間が19時からとなっていますが、各公民館は1時

間前から予約してありますので、集合時間も1時間前にはお願いしたいと。

それでは心配だからと、班によっては1時間半前に集まろうという班もあ

ろうかと思いますが、各班の責任において鍵の開け閉めについては充分

対応していただきたいと思います。よろしくお願いします。 

  それから報告会の報告書ですが、これは5月29日までに事務局に提出し

てくださいと言いましたが、データで提出していただきますようお願い

します。印刷ではなくデータで。よろしくお願いします。 

  あと、機器の引き継ぎについては各班長さんで対応していただきます

ようお願いします。 

  それと議員の皆さんの席に、報告会のポスター3部配布しています。公

民館あるいは地区集会所等に掲示していただき、1人でも多くの市民の方

に参加していただけるようお願いします。また、議員の皆さんには既に

お渡ししているかと思いますが、議員さん1人につき30枚の配布用チラシ

をお渡ししていると思います。くれぐれも、報告会が終わるまで持って

いたということの無いようにお願いします。 

  以上ですが、笹田委員。 

笹田委員  意見交換会の中で、自治区制度の問題が出た際には個人的な意見が言

えないと思いますので、自治区制度等行財政改革推進特別委員会の正副

委員長の方で一枚ペーパーを作成していただきたいと思います。 

田畑委員長  自治区制度等の特別委員会において今議論しているのは、2月13日付で

提出された4自治区からの請願、これは継続審査としていますが、それ以

降に支所から何ら話がありませんので、先日あったようなことが言えま

せん。議会の特別委員会とすれば請願に基づいて市長部局がどのような

対応をされるか、どのような案を出されるかということくらいしか言え



5 

ない状況にあるのではないかと思っています。それから先の話になると、

特別委員会を越えて各議員個人の意見になってくると非常に不味い部分

がありますので、その辺で留めておいていただきたいと思います。特別

委員会の委員長さんと相談しながら……自治区制度の委員会としての方

向性は1行ないし2、3行になるかも分かりませんが、文面を用意してもよ

ろしいかと思います。あまり突っ込んだ話になると特別委員会の意見で

はなくなってきますので、あまりよろしくないと感じています。また委

員長と相談させていただき、班長にお渡ししたいと思います。森谷議員 

森谷議員  確か、昨年はアンケートがあったと思いますが、今年もありますか。 

田畑委員長  はい、ありますのでよろしくお願いします。他に。 

（ 「なし」という声あり ） 

田畑委員長  無いようですので、報告会に関して私からの話は終わらせていただき

ます。ありがとうございました。よろしくお願いします。 

 

２．その他 

原田議長  その他ですが、報告会については委員長から詳しい説明がありました。

広報広聴委員会の皆さんには大変お世話になり、素晴らしい計画が出来

て安心しております。いよいよ13日から16日まで4日間、10会場ですが、

大変お疲れになることと思いますが、こちらからの報告をしっかりして

いただいたり、また意見も充分聞いて帰っていただきたいと思っていま

すので、ひとつよろしくお願いします。 

  それから、私から1点お願いしておきたいと思います。連休に入ります、

遠出をされる方もあろうかと思いますが、車の事故あるいは飲酒運転等

が絶対に無いようにお願いしておきます。また、農家の方は農作業も始

まります、事故等に充分気を付けて励んでいただきたいと思います。 

  他に、皆さんから何かありますか。 

（ 「なし」という声あり ） 

  では事務局から。 

三浦局長  事務局から事務連絡を2点させていただきます。 

  特別委員会の開催案内を本日しています。議会改革の特別委員会をこ

の会場で、5分後に行いますのでよろしくお願いします。 

  それと、夏季のクールビズについてですが、政府も決定されて全国議

長会からもご案内が来ました。昨年同様に、5月から10月の終わりまで、

議長が許可されましたので、5月からはクールビズ対応ということでよろ

しくお願いします。 

 

 

〔 14 時 16 分 閉議 〕 

 

浜田市議会全員協議会規程第6条の規定により、ここに全員協議会記録を作成する。 

 

浜田市議会議長  原 田 義 則  


